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中丸小PTA

(1) 生涯学習委員会

広報誌の発行に向けて準備を行っていただいています。

先生方へのインタビューや写真選定を行って準備を進めています。

引き続きよろしくお願いいたします。

(2) 楽しい学校作り委員会

動燃通り街路樹草花の除草作業が8月26日、わいわい芋掘りまつりが10月7日に

おこなわれました。

たくさんの楽しい学校作り委員さんに参加いただきありがとうございました。

また除草作業も暑い中の開催でしたがご協力ありがとうございます。

先日、運動会や総務委員会だよりのアンケートを公開しました。公開した内容はある程度同

様のご意見でまとめさせていただいていますが、すべてのご意見を掲載していますし、同内容毎

になりますがすべてのご意見に回答したつもりでおります。もし何かご意見があればお近くの委

員さんや役員、学校側へお知らせください

各委員会の活動についてお知らせします

10月28日に第3回総務委員会が開催されました。

その内容をみなさんにご報告します。
かえるちゃん

なかめるくんが
お知らせ
します♪

(3) 地区委員会

各地区の委員さん、立哨当番表の作成ありがとうございました。

第4回総務委員会後には、来年度新入生の通学班編成や4月当初のお迎え当番の

編成の作成をお願いいたしますので、ご協力をお願いします。

委員さんから、立哨当番の立つ場所に先生が立っていることがありますが

その場合はどうしたらいいですかという声を貰ったよ。

先生方も月1回当番で立つことがあります。子供たちの登校の様子を見ることを

目的に立っていますので保護者の方と一緒にやらせていただきたいと思います。



(4) 学年委員会

・1学年の給食試食会は11月26日実施しました。コロナ後初めての開催のため

子どもたちの配膳や食事の様子を見ていただいてから保護者での試食会となりました。

・3学年の遠足は10月26日が延期になり11月4日に場所を笠間に変更して実施しました。

・4学年の親子レクは9月8日を予定していましたが、感染症の拡大で学級閉鎖や天候不良に

よる学校閉鎖が重なり残念ながら中止とさせていただきました。

・6学年の感謝の集いは担当の先生と話し合いながら準備をすすめています。

そのほかの学年委員さんからは特別報告はありませんでした。

(5) 選考委員会

来年度役員希望の方全員から内諾をいただきました。選考委員さん、おつかれさまでした。

内諾いただいた役員3名の方々にお礼状をお送りしました。

今回は審議事項はありませんでした。

知 っ て い かすま ？

10月22日にイオン東海店にて黄色いレシートキャンペーンの贈呈
式に会計の稲辺さんが出席してきました。
みなさんのご協力のおかげで、
13600ポイント分のギフトカードが進呈されました!!
キャンペーンは継続されますので、さらなるご協力をお願いします♪

引き続きよろしく
お願いいたします。



アンケートについてフカメオンくんに報告してもらいましょう♪
※10月21日までGoogleフォームと紙でいただいたご意見についての回答になります

フカメオンくん

今回はボリュームが大きいので表にさせてもらったよ。
学校の先生とPTAの役員さんに答えてもらいました。

戴いたご意見・ご要望・質問 (原文のまま) 学校・PTAからの回答

四年生のタブレット毎日持ち帰りが重くて辛そうです。肩が
痛いと言っている。現状、連絡帳の代わりのみの使用になっ
ていて毎日持ち帰る必要性があるのか疑問。家庭用の自
分のタブレットを持っていることもあり、連絡事項の確認のみ
の使用だったら児童に持ち帰るか選択をさせてほしい。
また、家庭用のタブレットでもスカイメニュー等が見られるよう
にしてほしい。

＜学校側からの回答＞
タブレットを手書きのノートと同じように使いこなせるように、という意
図で連絡帳代わりに使用させています。今後は宿題や自主学習で
の活用を考えています。またタブレットの持ち帰りは選択制です。ま
た、持ち帰りたくない場合は今まで通り紙の連絡帳に書いてそれを
持ち帰るよう児童たちに周知しているそうで、持ち帰りは選択制を
取っています。
スカイメニューは村の教育委員会が契約しているアプリになりますの
で学校貸与のタブレットしかご利用できません。

夏の水泳学習について、プールに入れず見学するときは、
プールサイドで見学ではなく、校舎内で過ごすことはできま
せんか?
体調不良が理由で見学するのに、異常な暑さの中でプー
ルまでの往復移動や外で見学することについて他の過ごし
方を検討していただきたいです。

＜学校側からの回答＞
水泳に限らずですが体育の授業で見学というのは見て学ぶことなの
で授業を行っているのを見ていただかなくてはならないと考えます。
ただし、体調不良での見学の場合、また熱中症アラートが出ている
ような日は保健室で過ごすようにしていきたいと思います。

校門を入った先にスロープの壁にリアルな蜘蛛の絵があり、
気持ち悪いです。もし苦手な子が多いようでしたら、大きな
写真やリアルな絵は設置場所いただけると幸いです。
なお今の絵は教育上の意図があるものと思っており、消して
ほしいとの要望ではありません。

子供たちが不快に思っているかどうかの確認をしなければなりません
が、ご意見を踏まえて学校側の意図を確認してから今後の校内展
示の方針を検討していきたいと思います。
検討の結果そのままとなることもご了承ください。

お世話になります。
校庭のうんていが、しばらく使用不可になっている様子なの
ですが、理由が気になるので教えていただきたいです。
どちらに意見すれば良いのかわからず、こちらに失礼します。
可能であればで構いません。

＜学校側からの回答＞
以前全国ニュースで、ランドセルを背負って雲梯の上を歩いた児童
が足を滑らせ、雲梯の間に挟まって死亡した事故がありました。
それを踏まえての安全基準に、中丸小に設置してある雲梯が見
合っていないので現在は使用を見合わせています。
また今後は撤去の方向で調整を進めています。



戴いたご意見・ご要望・質問 (原文のまま) 学校・PTAからの回答

いつも意見をまとまていただきありがとうございます。
①運動会のアンケート結果前の総務委員会の内容は、
どこかで見られますでしょうか?もう一度確認したいなと思い
ました。
②ここのアンケートに記す内容ではないかもしれませんが、1
年間の行事予定を出してくださったのは、仕事をしている親
としては、休みをとる都合もあり大変ありがたかったです。来
年度の予定も、わかった段階で今年度中に教えてもらえる
と助かります。とくに4月の授業参観日と、5月の運動会の
日は3月中には決まっていると思うので、どうしても教えていた
だきたいです。

HP上での総務委員会だよりの年間を通しての掲載を検討します。
年間行事予定表は例年通り年度初めに公開できるように調整いた
します。
ただしあくまで年間の予定になりますので日程が前後する場合や関
係各所の都合で大幅に変更になる場合があることをご理解くださ
い。
その場合は速やかに各家庭にご連絡差し上げます。
また、4月・5月の主な予定につきましては今年度末に公開できるよ
う学校側と調整いたします。

こんなご意見もありました ※原文のまま

【原文のまま】４年生の親子レクが芋ぞーリレー等の運動会なのはなぜですか?“1/2成人式”でなく
なったのはなぜですか?残暑厳しい９月上旬暑い体育館でなぜわざわざ運動会をしなくてはならない
のですか。“1/2成人式”を授業参観でやると他学年に兄弟がいるからゆっくり見れないという理由で親
子レクを実施することになったと、聞いています。そこの調整をどうするんですか?大変不満でした。
（台風で流れたのは不幸中の幸いです）理由を公開すべきです。

PTAとしてお答えします

学年レクの実施内容につきましては、年度ごとに学年委員と先生方にて検討した上で、総務委員会を経て
決定しております。どのような経緯で「1/2成人式は親子レクで実施するもの」とご認識いただいたのかは不明
ですが、そのような決定事項は当初よりございませんので、本件について誤解なさっている点につきまして、ご
認識を改めていただけますと幸いです。
また、ご指摘いただいた「調整」とのことですが、こちらは「授業参観で1/2成人式を実施する場合は他学年
兄弟と調整が必要になる」とのご意見と認識しました。本件につきましては、先生方とも調整した上で推進し
ておりますので、ご心配には当たらないと考えております。

「理由を公開すべき」とのご意見に関しまして、下記にて詳細を回答させていただきます。回答趣旨としまして
は、「今回の方針決定に至るために、数多くの検討をPTA関係者、先生、及び東海村の教育担当者と実
施している」ことのご説明になります。一部の委員や、狭隘な視点からの方針決定ではなく、多くの関係者
から様々なご意見、ご希望をいただいた上での調整結果であることをご理解いただくとともに、中止につき
ましても、多くの方から「楽しみにしていたのに残念である」とのご意見をいただいていることも、併せて申し
述べさせていただきます。

<1/2成人式の実施形態について>

1/2成人式はPTA行事ではなく、学校行事として実施しています。
近年のコロナ禍において、様々な行事が見合わせや中止・延期になる中で、2020年度の学年委員
と学校側で、何かやれる行事はないかと考え様々検討した結果、親子レクと1/2成人式を合わせた
形で実施できないかということになり企画立案をして実施に至ったものとなります。



<レク内容決定の経緯>

現在の4年生はちょうどコロナ禍に入るタイミングでの入学であり、様々な行事が中止となってきました。
このため、今回の親子レクは保護者、児童にとって待ちに待ったイベントであったことから、年度初めか
ら様々な協議・調整を重ねた経緯があります。
検討時点では、入学時に実施できなかった「給食試食会」、過去実施していた「なだれんじゃー」も
議題に挙がりました。これらの検討において、村の方から「イモゾーリレー」の打診を受け、イモゾーーリ
レーとリバーシを組み合わせたレクを実施することとしました。
実施時期の決定につきましては、学校からの要望もあり２学期中の実施が必要であり、また、他の
学校行事との調整を図った上で計画したことから9/8としております。

<ご質問いただいた保護者の方へのお願い>

今回いただいたコメントにつきましては、PTA活動に対する深い造詣と関心の高さがあるためと理解しておりま
す。せっかくの機会ですので、ぜひ次年度以降にPTA役員・委員としてご活躍いただけることを期待しておりま
す。また、個別に詳細状況をご説明したいと考えておりますので、担任の先生経由で役員にご連絡をいただ
けますと深甚です。ご検討をいただけますと幸いです。

学校からのお知らせ

中丸フェスの実施内容について

去年のやり方と変更点があります。今年は1･2･3年生を前半、
4･5･6年生を後半と分けて実施します。
コロナも落ち着いてきているので名札を付けていれば祖父母の方も
入場できるようになりました。
保護者の方は会場の関係で昨年と同様にご自分のお子さんの発
表を見ていただくという形で行います。
学校側でビデオを撮影して後日ホームページで公開予定です。根本教務主任

暑さについてはご指摘の通りかと思いますが、学校側と熱中症対策も検討した上で計画しておりましたの
で、問題はなかったと判断しております。
ご存じの通り今夏の暑さは非常に厳しかった状況もございますが、猛暑を原因とした行事の実施可否につき
ましては、適宜学校にて判断しておりましたので、レク実施につきましても、適宜判断を仰ぐ方針としており、
問題はなかったと判断しております。
尚、結果としてイベントは中止致しましたが、こちらにつきましては、当時のインフルエンザまん延状況（学
級閉鎖も有り）を踏まえて、学校医と相談した上で中止を判断しております。レクの計画においては、再度
日程の調整が困難であった状況となりますので、レク推進において、最新状況に合わせた最適な対応をして
おりましたことをご理解いただけますようお願い致します。

3つあります♪
ひとつめ!



出席者

田村校⾧ ・ 根本教務主任

飯田副会⾧ ・ 外岡書記 ・ 稲辺会計

生涯学習委員・小田さん 楽しい学校作り委員・端さん

⾧堀地区・河野さん 舟石川地区・松田さん

中丸地区・塚田さん 須和間地区・菊地さん

フローレスタ地区・大橋さん 南台地区・⾧山さん

1学年委員・狩野さん 2学年・多賀谷さん 3学年・金さん(3学年委員⾧) 4学年・神永さん

5学年・深尾さん 6学年・大森さん(6学年委員⾧)・ロドリゲズ・ラリッサさん

高木さん

【 学 校 】

【 役 員 】

【 専 門 委 員 】

【 地 区 委 員 】

【 学 年 委 員 】

【 選 考 委 員 】

出席してくれた方、ありがとうございます

フローレスタ地区の登校班について

登校時に、信号を渡ってからの登校班の乱れが目立つようになっています。
同じ学年同士でお喋りをしながら横に広がって登校している姿が東海高校
前くらいまで見られるので学校側として先生に実態を把握してもらうため
様子を見てもらうことにしました。そのうえで、フローレスタ地区の子供たちを
集め指導をしていきたいと思っています。
学校側でも指導していきますが、各ご家庭でも登校の仕方をお子さんと
話していただければなと思っています。
ご協力のほどよろしくお願いいたします。

次回の総務委員会の開催は1月2０日です

総務委員会では毎回議案を学校・役員側から提示して委員さんと一緒になって検討しています。

提示したものに対して委員さんから意見をいただき納得いただけなかったり、反対意見があった場合は再検討しています。

会員のみなさんもご意見がありましたら委員さんにお伝えくだされば、それが総務委員会に反映されていきます。

ご意見がありましたら委員さんにお伝えください。また役員や学校側に直接お伝えくださっても大丈夫です。

お手紙のPDF化について

リーバーや学メル便の活用で保護者のみなさまに電子化された文書
をお届けしています。
現在、学メル便でお知らせしてからリーバーでPDF化のお便りを送って
いましたが、
これからも今まで通り学メル便とリーバーで送らせていただきますので
宜しくお願い致します。
なお、希望者には紙ベースでの配布も対応しています。

ふたつめです

最後になります

紙での希望の方は担任の先生経由でお知らせください


